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Aos 12  (doze) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas) 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá em 
sessão ordinária online com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan 
Balbino,  Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Eduardo Canuto, Fabio 
Costa, Francisco Holanda, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
José Marcio Filho, João Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Oliveira 
Lima, Olívia Tenório, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, 
Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata 
da sessão anterior.   No Grande Expediente, como primeiro orador, o 
vereador Joãozinho registrou visita aos postos de saúde na parte alta da 
cidade onde constatou graves problemas e mediante indicação   solicitou 
resposta ao secretário de saúde. Lembrou a promessa do prefeito de Maceió 
com relação a mudanças no CORA e pede respostas ao líder do executivo 
nesta Casa. O segundo orador, vereador Cleber Costa teceu comentários 
sobre a fala do vereador Joãozinho e esclareceu que a LOA ainda não foi 
votada para que as questões sejam resolvidas. Em aparte, o vereador 
Joãozinho informou que a obra na unidade citada em sua fala já foi licitada. 
Retornando o orador, lembrou o seu pronunciamento na sessão anterior 
referente o projeto do FUNDEF que atende a necessidade do professor e a 
forma de negociação cabe ao poder executivo. Solicitou que o mesmo seja 
votado em regime de urgência. O terceiro orador, vereador Oliveira Lima 
registrou sua ida a Brasília onde levou ao ministro João Roma um pedido do 
secretário de assistência social, senhor Carlos Jorge e irá protocolar indicação 
para o social. No Prolongamento do Expediente, não houve pauta para ser 
deliberada. Feita a chamada para a Ordem do dia, foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação 
do vereador Brivaldo Marques (em discussão única – protocolo web 
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05110043/2021 a 05110036/2021, 05110026/2021 e 05110031/2021). 
Indicação do vereador Eduardo Canuto (em discussão única – protocolo web 
nº 05100018/2021). Indicação do vereador Fernando Holanda (em discussão 
única discutido pelo autor e os vereadores Alan Balbino e Oliveira Lima – 
protocolos web nº 05110028/2021 a 05110030/2021, 05110024/2021, 
05110018/2021, 05110019/2021, 05070072/2021, 05110007/2021 
05110010/2021). Indicação do vereador Oliveira Lima (em discussão única – 
protocolos web nº 05100035/2021 a 05100037/2021, 05110001/2021 a 
05110006/2021). Indicação do vereador Samyr Malta (em discussão única – 
protocolo web nº 05100021/2021). Indicação do vereador Siderlane Mendonça 
(em discussão única discutido pelo autor – protocolos web nº 05070024/2021, 
05070027/2021 a 05070032/2021 e 05070034/2021 a 05070037/2021). 
Indicação do vereador Valmir Gomes (em discussão única – protocolos web 
nº 05060036/2021, 05060038/2021, 05090002/2021 e 05100033/2021). 
Passando para o Expediente Final, o vereador Brivaldo Marques parabenizou 
os enfermeiros e pessoas que sofrem de fibromialgia ressaltando a 
importância de políticas públicas para esses profissionais. O vereador 
Francisco Filho repercutiu o decreto do Governo do Estado ressaltando as 
flexibilidades e ficou feliz com o retorno dos cinemas, teatros e museu com 
todo cuidado que o momento pede. Lamentou a falta de liberação dos eventos 
onde continuará buscando entendimento para essa questão. O vereador 
Eduardo Canuto falou da indicação de sua autoria para o retorno do futebol 
com liberação mínima de acordo com o decreto. O vereador Cleber Costa 
corroborou com a fala do vereador Brivaldo Marques em homenagem aos 
profissionais de enfermagem que vem lutando em busca de reconhecimento. 
O vereador Alan Balbino diz que, conhecendo o orçamento e tratando de 
recursos e investimentos que já passaram chama a atenção de vereadores 
que apresentaram indicação quanto a necessidade de apresentar projetos que 
segure os gastos. Diz que é surpreendente os números de indicação que são 
apresentadas pelos vereadores. Teceu comentário sobre a fala dos 
vereadores Francisco Filho e Eduardo Canuto. O vereador João Catunda 
respondeu o vereador Joãozinho quando em seu pronunciamento tratou sobre 
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o posto João Macário. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 12 de 
maio de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação 
de Atas e Debates.  
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